

## 「第2回幸田発見ウォーク」が開催されました。

4月28日（土）に第2回幸田発見ウォークが開催されました。昨年の9月と時期が異なったこともあってか、参加者数は20人と少なめではありましたが、小学生から最高齢90歳と年齢層も幅広く、参加していただきました。

天候にも恵まれ新緑の爽やかな中、幸田中央公園を発着地点としてあじさい寺でも有名な深溝本光寺周辺を通り、緑豊かな逆川を歩く全長約13kmのコースでした。途中、里区の郷土資料館に立ち寄る参加者もいれば、昭和20年の戦時中に起きた三河地震でできた深溝断層で、足を止めて見入る参加者も見られました。歴史に触れる幸田発見ウォークといっても過言ではない？ なかなか良いコースでした。全参加者無事に事故もなく完歩する事ができ、気持ちの良い半日を過ごすことができました。（Y.K）



さあ、出発だ！今回は深溝方面の約13kmのコースです。お母さんと女の子のファミリーグループは、昨年に引き続いて今年も参加してくれました。みんなでわいわい言いながら楽しく歩きました。



出発しておよそ3時間で、無事中央公園にもどってきました。右側の方は90歳になられたそうですが、衰えを見せない健脚ぶりはたいしたものでした。昨年に続いて参加されました。

## 平成19年度体育指導委員紹介



平成19年度の幸田町体育指導委員を紹介します。今年度も町民のみなさんが気軽に参加して、楽しんでいただけるように、いろいろなスポーツの大会を計画しています。楽しみながら体を動かすのは健康の源です。みなさん是非誘い合ってご参加ください。お待ちしております。

## 連載（第8回） 幸田のスポーツを愛する仲間達

今回は、小学生のドッジボールクラブチーム、「KOTAブラックス・ドッジボールクラブ」を紹介します。

### KOTAブラックス・ドッジボールクラブ



KOTAブラックス・ドッジボールクラブは、2003年に結成し、本年で5年目を迎えます。毎週 木、日曜日の夜7時から9時まで中央小学校体育館で練習しています。現在、1年生から6年生までの子供たちが、元気いっぱいドッジボールを楽しんでいます。前年度は結成以来、初めて愛知県代表として東海大会に参加することができ、また三河支部長杯では、優勝を勝ち取ることができました。

ただいま部員を募集しています。見学、体験、入部でも結構ですので、一度是非練習を見に来てください。待ってまーす!!

連絡先 塩見 剛  
Tel 0564-63-1369

## ユニバーサルホッケー全国大会報告

去る3月25日千葉県浦安市の運動公園総合体育館において、第21回ユニバーサルホッケー全国大会が開催されました。

昨年に続いて幸田町から4チーム出場し、惜しくも優勝は逃しましたが、低学年の部ではトヨサカイグルスが準優勝、高学年の部では坂崎ローリングスキップスが3位に入賞しました。どちらも白熱した戦いぶりで最後まで手に汗握る試合でした。選手、応援の皆さんお疲れさまでした。



低学年の部 準優勝の「トヨサカイグルス」



高学年の部 3位の「坂崎ローリングスキップス」

## スポーツ大会開催のお知らせ

### 第26回 ユニバーサルホッケー大会

○開催日：6月30日(土) 7月1日(日)  
○場所：勤労者体育センター、豊城小学校体育館  
○申し込み期限：6月8日(金)

### 第3回 やろまいパタンク大会

○開催日：9月1日(土)  
(予備日9月15日)  
○場所：幸田中央公園

### 第11回 ニュースポーツカーニバル

○開催日：9月8日(土) 雨天中止  
○場所：荻谷小学校  
○種目：カローリング、ドッチビー  
ダブルダッチ、パタンク他